

Ursprung

Sowohl bei den Kelten als auch bei vielen anderen Völkern wurde die Sommersonnenwende als wichtiges Ereignis gefeiert. Es wurde dabei ein großes Feuer entzündet, um die Lebenskraft der Sonne zu ehren. Der Sprung übers Feuer sollte Kraft, Wohlstand und Fruchtbarkeit schenken. Oft wurde der Lauf der Sonne nachgeahmt, indem Feuerräder einen Hügel hinuntergerollt wurden, als Symbol dafür, dass die Sonnenkraft nun wieder abnimmt. Es wurden auch den Elementen Geschenke gemacht, um sie günstig zu stimmen, da die Ernte noch nicht eingebracht war und immer die Unsicherheit vor Unwetter bestand.

